



## DAFTAR PUSTAKA

Agustinus Noertjahyana 2002, *Studi Analisis Rapid Application Development Sebagai Salah Satu Alternatif Metode Pengembangan Perangkat Lunak*, sumber: <http://puslit2.petra.ac.id/ejournal/index.php/inf/article/viewFile/15819/15811> (diakses 31 september 2011).

Boednar, George H. dan William S. Hopwood 2000, *Sistem Informasi Akuntansi*, Edisi Keenam, Buku 1, Terjemahan oleh Amir Abadi Jusuf dan Rudi M. Tambunan, Jakarta, Penerbit Salemba Empat.

Booch, Grady, James Rumbaugh dan Ivor Jacobson 2004, *The Unified Modeling Language User Guide*, Edisi 3, New Jersey: Pearson Education.

Casemaker Totem Inc. 2000, *What is Rapid Application Development?*, sumber: [http://www.casemaker.com/download/products/totem/rad\\_wp.pdf](http://www.casemaker.com/download/products/totem/rad_wp.pdf) (diakses 31 september 2011).

Elder, Randal J., Mark S. Beasley dan Alvin A. Arens 2011, *Jasa Audit and Assurance*, Terjemahan oleh Desti Fitriani, Jakarta, Penerbit Salemba Empat.

Evi Indrayani dan Humdiana 2009, *Sistem Informasi Manajemen*, Edisi 2, Yogyakarta: Graha Ilmu.

Hall, James A., Tommie Singleton 2007, *Information Technology Auditing and Assurance*, Edisi 1 dan 2, Jakarta, Penerbit Salemba Empat.

Hanif Ismail dan Darsono Prawironegoro 2009, *Sistem Pengendalian Manajemen Konsep dan Aplikasi*, Jakarta: Mitra Wacana Media.

Jones Frederick L, dan Dasaratha V. Rama 2003, *Accounting Information Systems: A Business Process Approach*, Edisi 2, Australia: South-Western.

Kendall, Kenneth E. dan Julie E. Kendall 2007, *Sistem Informasi Manajemen*, Edisi Kesepuluh, Buku 1, Terjemahan oleh Chriswan Sungkono dan Machmudin Eka P, Jakarta, Penerbit Salemba Empat.

Hak Cipta milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber.  
a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.  
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.  
2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.



Kendall, Kenneth E. dan Julie E. Kendall 2007, *Sistem Informasi Manajemen*, Edisi Kesepuluh, Buku 2, Terjemahan oleh Chriswan Sungkono dan Machmudin Eka P, Jakarta, Penerbit Salemba Empat.

Kieso, Donald E., Jerry J. Weygandt dan Terry D. Warfield 2008, *Akuntansi Intermediate*, Edisi Kedua Belas, Jilid 1, Terjemahan oleh Emil Salim, Jakarta, Penerbit Erlangga.

McLea, Raymond. Jr. 2001, *Management Information Systems*, Edisi Ketujuh, Buku 1, Terjemahan oleh Hendra Teguh, Jakarta: Prenhallindo.

Mulyadi 2001, *Sistem Akuntansi*, Edisi 3 Jakarta, Penerbit Salemba Empat.

Romney, Marshall B., Paul John Steinbart 2004, *Accounting Information Systems*, Edisi Kesembilan, Buku 1, Terjemahan oleh Dewi Fitriyani dan Deny Arnos Kwary, Jakarta, Penerbit Salemba Empat.

Romney, Marshall B., Paul John Steinbart 2004, *Accounting Information Systems*, Edisi Kesembilan, Buku 2, Terjemahan oleh Dewi Fitriyani dan Deny Arnos Kwary, Jakarta, Penerbit Salemba Empat.

Tata Sutabri 2004, *Sistem Informasi Akuntansi*, Edisi 1, Yogyakarta: ANDI.

Whitten, Jeffery L., Lonnie D. Bentley, dan Kevin C. Dittman 2004, *Metode Desain dan Analisis Sistem*, Edisi Keenam, Terjemahan oleh Tim Penerjemah ANDI, Yogyakarta, Penerbit Andi.

Hak cipta milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengumumkannya dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.